



なかよく かしこく 元気よく

9月号

令和5年

9月29日

文責 黒木幸博

最後までチームワークを大切に 思い出に残る運動会になりました

今年の運動会はいかがでしたか？

子どもたちと先生方が、練習から本番まで一生懸命に取り組む姿はとてすばらしく、校長自ら「いい学校だなあ」と思う毎日でした。

また、久しぶりに来賓をお招きすることができ、子どもたちの笑顔とパワーで、地域に元気を与えられたのかなと思います。

2学期は行事がたくさんあります。これからも子どもたちは頑張っていきます。保護者の皆様も応援よろしくをお願いします。



9月24日（日）運動会の様子

10月の予定

よろしくをお願いします。

- 10月13日（金）通知表配付
 - 10月16日（月）花いっぱい運動（5年）
 - 10月19日（木）合唱祭（56年）中学校
 - 10月20日（金）新入生就学時検診
 - 10月26日（木）教育委員会学校訪問
 - 10月27日（金）稲刈り（5年）
- ※他、学年の社会科見学旅行など行事盛りだくさんです（記載はしていませんが…）

校長より

今年3月に行われたWBC（野球）の日本代表監督だった栗山英樹さんの言葉を紹介します。

監督時代、選手に対し「めいっぱい叱るのは、真剣にあなたのことを思っているから」と伝えておられました。真に選手の成長を願うのであれば、嫌われてもよいという覚悟で厳しい言葉を伝えたそうです。自分が嫌われたくないがために選手の成長の機会を奪ってしまうことのほうが残念だからです。

子育て、教育も同じです。親として教師として「子どもたちの成長のために何がよいのか、必要であれば叱る」ことも大切な「教え」です。子どもたちも「愛情、期待があるから叱られる」ことを心に留めておきましょう。

運動会の次は 学問の秋

これからの学校生活、授業に集中し国語や算数などの勉強だけでなく、道徳や人権学習、「ふるさと学習」など、いろいろな勉強も頑張る「学問の秋」にしましょう。

特に、6年生は、中学校まで残り半年！小学校のまとめとして充実した日々となることを期待しています。

学校運営協議会

9月14日（木）、中学校の授業参観後に学校運営協議会がありました。

学校運営協議会が設置されている学校をコミュニティ・スクールといいます。学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校」をつくっていくことが目的です。

次回は、11月17日（金）、小学校の授業参観（みなさんの学習の様子を見に来られる）後に実施されます。

人吉球磨科学展

夏休みの自由研究でまとめた作品の中から、次の人たちの作品を学校代表として人吉球磨科学展に出展しました。

竹下音彩さん（3年）

「あゆのすみかはここだ！！」

竹中美湖さん（4年）

「太陽と色水の不思議な関係」

河本悠斗さん（5年）

「自分の体を調べよう」

山浦望花さん（6年）

「保冷効果が高いものは？」

代表の皆さんは、運動会の練習の合間に（昼休みなど）作品作りに頑張っていました。よい賞がもらえるといいですね。

